
 

 

 

    
  
体育館でお祝いしました！６年生を送る会 
 

３月 8 日(金)の１時間目に、4 年ぶりに体育館で「６年生を送る会」を行いました。会の

司会・進行は、すべて代表委員の４・５年生が務め、出し物は、たんぽぽ組と各学年が工夫

を凝らして行いました。クイズなどの参加型の出し物では大いに笑い、６年生への感謝の気

持ち届ける出し物では、集中して耳を傾ける様子が見られる、とても温かい会となりました。 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
     

会の最後には、この一年間「なかよしグループ」をリードしてくれた６年生全員に、１～

５年生が心をこめて書いたメッセージカードを贈りました。６年生からはお礼の気持ちとし

て、手製のぞうきんが各クラスに贈られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
４月分の集金について   

２月 16 日(金)に『きずなネット』(メール配信)にてご案内しましたように、新２～６年

生は、４月１日(月)に４月分の口座引落しをさせていただきます。集金額は、全学年とも

4,400円（給食費のみ）です。残高のご確認をお願いいたします。今年度も給食費や教材費

等の集金にご理解とご協力いただきまして、誠にありがとうございました。 

 学 校 だ よ り  
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春休み中のタブレット端末について   

１～５年生が使用しているタブレット端末は、端末内のアプリ更新や進級処理を行うた

め、春休み中は学校保管とさせていただきます。ご不便をお掛けしますが、ご理解のほどよ

ろしくお願いいたします。６年生については、進学先の中学校で新たな端末が貸与されます。 

 

学校評議員会を開催しました   

２月 20 日(火)の 14 時より、本校応接室にて学校評議員の皆様と学校評議員会を開催し

ました。学校評議員の方から次のようなご意見をいただきましたので、ご紹介します。 
 

・ 時代に応じて意欲的に教育環境を整えられていて、ますます期待したい。教職員の方々の 

 ご苦労をお察しするが、引き続きご尽力いただきたい。 

 
 

学校保健安全委員会を開催しました   

３月 6 日(水)の 14 時より、本校応接室にて学校医（内科・耳鼻科）、学校歯科医、学校

薬剤師、ＰＴＡ役員の皆様と学校保健安全委員会を行いました。いただいたご指導の中から、

一部を抜粋してご紹介します。 
  

学校医（耳鼻科）酒井先生より 

・ 今年は予報通り花粉が多い。一般的にいわれている花粉症対策を行うとよい。 

・ 家に入る前に衣服に付いた花粉を払うことは効果がある。屋外と家の中とでは花粉の量に 10 倍 

の差がある。 

・ 目がかゆい時に目をこするのは避けたい。真水で洗ってよい。 

・ 舌下療法は基本的に 5 年かかる(月に 1 度通院して処方を受ける）。治療は 5 歳から始められる 

が、3～4 年生で始める場合が多い。毎日の服用を続けないと効果が期待できない。 

 
 

学校歯科医 宮本先生より 

・ 全国的にむし歯の患者数は減少しているが、歯周病の患者数は減少していない。 

・ 3 年生で染め出し指導を行っている。これをきっかけに、プラーク(歯垢
し こ う

)をつけないような歯み 

 がきを続けてほしい。 

・ プラーク(歯垢)がつくまでに 24 時間かかる。最低でも 1 日 1 回の正しい(プラークをつけない) 

 歯みがきができれば、プラーク(歯垢)は抑えられる。 

・ 就寝前や起床後に正しく歯みがきができていて、給食後に歯みがきができないときは、うがい 

 で済ませてもよい。 

・ たとえ歯みがきを毎食後行っても、しっかり磨けていなければ意味がない。 


